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Prefeitura de Cuiabá anuncia pacote de ações para reforçar
alfabetização

Volta às aulas

Redação 

Com foco na recuperação da aprendizagem e na alfabetização de estudantes em defasagem, a Prefeitura de
Cuiabá anunciou, uma série de medidas que serão implementadas já a partir do segundo semestre letivo da
Rede Municipal de Educação. As aulas retornam nesta segunda-feira (21) e, segundo o secretário municipal
de Educação, Amauri Monge, o planejamento contempla ações pedagógicas voltadas especialmente para os
alunos que não foram alfabetizados na idade correta.

 

Uma das principais iniciativas será a criação de salas de reforço escolar, além da realização de uma força-
tarefa concentrada nas disciplinas de Língua Portuguesa e Matemática. As atividades estão programadas para
os meses de agosto, setembro e outubro, com o objetivo de garantir o avanço da aprendizagem básica e
corrigir lacunas que ainda persistem no ensino fundamental.

 

“Estive reunido com um grupo de estudos para analisar os desafios da alfabetização. Montamos um plano
estratégico para enfrentar esse problema com seriedade. Vamos reduzir os impactos e oferecer apoio concreto
aos nossos estudantes. Com o comprometimento dos professores e de toda a equipe da educação, vamos virar
esse jogo”, destacou o secretário.

 

Outro ponto esclarecido pela gestão municipal diz respeito ao recesso de meio de ano e à aplicação da
jornada do magistério. De acordo com Monge, a questão referente ao 1/3 de recesso já foi resolvida dentro do
orçamento municipal, com medidas que visam minimizar os impactos para os profissionais da educação.

 

A Prefeitura de Cuiabá também reforça o compromisso com a valorização dos profissionais da rede e afirma
que os investimentos na área educacional serão ampliados. A meta é tornar a capital mato-grossense uma
referência em educação.

 

“Vamos fazer o melhor investimento que Cuiabá já teve na educação. Já conseguimos transformar a realidade
da educação no Estado de Mato Grosso e faremos o mesmo na capital. É com otimismo, foco, força e



profissionalismo que vamos alcançar a melhor educação do Estado em pouco tempo”, finalizou o secretário.


